

Prof. Dr. Alfred Toth

Lagetheoretische ontische Anschlüsse

1. In Toth (2015) wurden ontische Anschlüsse ortsfunktional behandelt. Behandelt man sie mit Hilfe der Lagetheorie, ist man gezwungen, bei adjazenten Anschlüssen eine Hilfskategorie der Neutralität einzuführen. Allerdings werden dadurch die Fälle von ortsfunktional nicht-differenzierbarer Subjanz desambiguiert: es kann zwischen exessiven, adessiven und exessiv-adessiven bzw. adessiv-exessiven Anschlüssen unterschieden werden.

2.1. Neutrale Anschlüsse



Rue Mouffetard, Paris

2.2. Excessive Connections



Rue de Montreuil, Paris

2.3. Adhesive Connections



Rue Clavel, Paris

2.4. Exessiv-adessive/Adessiv-exessive Anschlüsse



Rue Fessart, Paris

Literatur

Toth, Alfred, Ortsfunktionale ontische Anschlüsse. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2015

17.10.2015